

ALUMNOS DE LA CIUDAD HERMANA DE LE VÉSINET VISITAN EL MUNICIPIO

Vva. de la Cañada, 19 de abril. – Un grupo formado por treinta alumnos y dos profesores del municipio francés de Le Vésinet han llegado hoy a Villanueva de la Cañada. Participan en un intercambio con alumnos del I.E.S Las Encinas. Esta mañana han sido recibidos por la concejala de Cultura y Deportes, Rosa María García, y miembros de la Asociación Cultural de Hermanamientos. Durante su estancia, conocerán el municipio y realizarán distintas actividades, entre otras, visitas culturales a distintos puntos de interés de la Comunidad de Madrid.

Hermanamiento

La firma del Convenio de Hermanamiento entre Villanueva de la Cañada y Le Vésinet tuvo lugar en 2006. El municipio villanovense está hermanado además con otras tres ciudades: Metepec (México), Madaba (Jordania) y Royston (Reino Unido).